



## COMUNICADO

**A la comunidad del Plantel Azcapotzalco:**

**POR EL DIÁLOGO ABIERTO Y SIN VIOLENCIA**

*Lunes 27 de marzo de 2023*

El día de hoy, aproximadamente a las 15:00 horas, se tuvo contacto con los jóvenes que tienen tomado el Plantel para hablar de las condiciones mínimas de seguridad, con el propósito de establecer la mesa de diálogo, sin embargo, a las propuestas de las autoridades que solicitaron una revisión del Plantel para retirar artefactos como machetes, bombas molotov o varillas que suelen portar los encapuchados, así como el control compartido de las puertas de acceso y la transmisión libre del diálogo en las redes sociales, la respuesta fue que se realizaría a puerta cerrada, bajo las condiciones que ellos han impuesto.

Por lo anterior, se hace un nuevo llamado a este grupo de jóvenes a que se establezca un diálogo abierto sin poner en peligro a la comunidad del Plantel, considerando que se están afectando las actividades académicas y, especialmente, se impide la realización de los trámites de egreso de las y los estudiantes de sexto semestre.

**ATENTAMENTE**

**SECRETARÍA GENERAL**